

STARK FÜR MAINZ & DIE VG BODENHEIM



Liebe Genossinnen und Genossen aus Mainz-Laubenheim,

am 14. März 2021 findet die Wahl zum 18. Landtag von Rheinland-Pfalz statt. Mein Name ist Patric Müller, und ich wurde bei der Wahlkreis-Konferenz am 27. Juni als Direktkandidat für unseren neuen Wahlkreis 29 nominiert. Dieser besteht aus den sechs Mainzer Stadtteilen Finthen, Drais, Marienborn, Lerchenberg, Ebersheim und Laubenheim sowie den fünf Ortsgemeinden Bodenheim, Gau-Bischofsheim, Harxheim, Lörzweiler und Nackenheim.

30 Jahre kommunalpolitische Erfahrung

Ich werde in Kürze bin 54 Jahre alt und wohne seit Geburt in Gau-Bischofsheim. Ich bin selbstständiger Elektromeister eines Handwerksbetriebes und seit 16 Jahren ehrenamtlicher Ortsbürgermeister meiner Heimatgemeinde. Mein Ziel ist es, die Landespolitik so mitzugestalten, dass sie unmittelbar auf die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadtteile und Ortsgemeinden eingeht.

Gerechtigkeit, Bildung und Verkehr

Nicht nur in Zeiten der Corona-Pandemie ist es wichtig, politisch den richtigen Rahmen für gesellschaftliche Chancengleichheit zu schaffen. Dazu gehört es, Zugang zu Bildung für alle zu ermöglichen, berufliche Ausbildung attraktiver zu gestalten und die Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu stärken, um damit die Basis für unseren starken Mittelstand zu sichern. Hierzu ist eine gerechte, finanzielle Gleichbehandlung aller Berufstätigen notwendig: Frauen, Männer, Alleinerziehende. Fortschritte brauchen wir auch bei der Entwicklung nachhaltiger Verkehrskonzepte, welche den Individual- und den öffentlichen Verkehr für Mainz und Rheinhessen weiter optimieren.

Sprecht mich an

Damit ich mich hierfür einsetzen kann, bitte ich am 14. März um Eure Stimme. Habt Ihr Fragen oder Anregungen? Ruft mich an oder schreibt mir. Ich freue mich auf Eure Rückmeldung. Alles Gute für Euch, Euer

PATRIC MÜLLER

Tel.: 06135 941949 oder 0171 8908090

www.patricmueller.de

info@patricmueller.de